

ABSTRAK

RULI RIZKY SYAFRINA (16052026) : Keharmonisan Antar Umat Beragama Di Desa Asam Jawa Kecamatan Torgamba Kabupaten Labuhanbatu Selatan Provinsi Sumatera Utara.

Penelitian ini membahas tentang Keharmonisan Antar Umat Beragama di Desa Asam Jawa Kecamatan Torgamba Kabupaten Labuhanbatu Selatan Provinsi Sumatera Utara. Berdasarkan judul, maka dapat dirumuskan pokok permasalahan penelitian tersebut dibagi dalam dua sub masalah, yaitu: 1) Bagaimana realitas kerukunan antar umat beragama di Desa Asam Jawa Kecamatan Torgamba Kabupaten Labuhanbatu Selatan ? 2) Faktor-faktor yang mendukung terjalannya keharmonisan antar umat beragama di Desa Asam Jawa Kecamatan Torgamba Kabupaten Labuhanbatu Selatan.

Jenis Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini bersifat kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif yaitu mendeskripsikan tentang fakta-fakta yang dapat memberikan gambaran berkaitan dengan Keharmonisan Antar Umat Beragama di Desa Asam Jawa Kecamatan Torgamba Kabupaten Labuhanbatu Selatan. Adapun sumber data penelitian ini adalah data primer dan data data sekunder yaitu data yang diperoleh untuk mendukung data primer. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian teknik analisis data meliputi reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa masyarakat di Desa Asam Jawa Kecamatan Torgamba Kabupaten Labuhanbatu Selatan adalah masyarakat yang menganut agama yang berbeda-beda namun perbedaan agama tidak menjadi alasan untuk mereka agar tetap saling mengutamakan rasa toleransi dan menjalin kerukunan serta menciptakan interaksi sosial yang baik antar umat beragama. Wujud dari sikap toleransi yang tercipta di Desa Asam Jawa yaitu masyarakatnya bisa menghargai ibadah umat agama lain tanpa harus ikut campur dalam urusan ibadah umat agama lain, adanya kegiatan musyawarah antar tokoh agama dan tokoh masyarakat dan adanya kegiatan arisan antar masyarakat desa Asam Jawa. Faktor yang mendukung terjalannya keharmonisan antar umat beragama di Desa Asam Jawa yaitu adanya peran tokoh masyarakat dan peran tokoh agama yang turut serta dalam menjaga kerukunan antar umat beragama di Desa Asam Jawa.

Kata Kunci : Keharmonisan, Kerukunan, Toleransi